

平成26年度予算

平成26年度予算審査

予算決算委員会では、3月17日に総務文教分科会、3月18日に環境福祉分科会、3月19日に建設産業分科会を開催し、平成26年度予算の審査を行いました。その中であつた質疑応答の一部を紹介します。



総務文教分科会の様子

●魅力あるまちづくり事業
委員 まちづくり協議会が設置され、3年が始まる年となる。魅力ある交付金を実のあるものとしていただけに。今後どのように対処されるのか。

市 現在、各地区で様々な取組みをしていただいているが、「何かすること」が目

総務文教分科会

●テニスコート・クラブハウス整備事業
委員 設計委託料1,827万円は市としてある程度の条件を出した上での金額なのかな。

市 設計内容について、ナ

的になると地域の方々に過度の負担感を与えてしまうようになるので、まちづくり協議会の役割・位置づけ等を広報かさおか等で、もう一度広く市民に周知することを考えている。すでに事務説明会等も開催したところである。

●保育所費
委員 現在市内の公立保育所の正規・非正規職員の割合はどうなっているのか。

市 市長は、現在市内の公立保育所の正規・非正規職員の割合はどうなっているのか。

●公営住宅維持補修事業
委員 公営住宅の長寿命化について、10年先の基本的な考え方をたずねる。

市 現在の公営住宅は、耐震の問題があり対策を立てる必要がある。新たな公営住宅についてはPFI手法や民間からの借上げも視野に入れている。

●認知症高齢者支援対策の推進事業
委員 認知症介護研修センターの現在の利用状況と今後についてたずねる。

●ため池耐震整備事業
委員 農業用ため池の耐震について、現状はどのようになっているのか。

市 現在老朽ため池の点検を国の補助で行っている。約500箇所のため池を本市が管理しているが、約200箇所が点検済である。

環境福祉分科会

建設産業分科会